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LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 

DECLARA: 

su beneplácito por la producción en Argentina del primer lote de la vacuna 

rusa contra el coronavirus, Sputnik V, a cargo de la empresa farmacéutica 

Laboratorios Richmond Sacif, que será enviado al  Centro "Gamaleya Nacional 

Institute of Epistemology and Microbiology", en Rusia, para realizar las 

pruebas de control de calidad que permitan comenzar su producción en el 

país. 

Agustina Donnet 

Diputada Provincial 

Rubén Giustiniani 

Diputado Provincial 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 

DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

Estamos cursando la segunda ola de la pandemia de Coronavirus, que sigue 
cobrando vidas en el mundo y en nuestro país, a pesar de los esfuerzos 
realizados con las medidas de cuidados y la campaña de vacunación que se 
está llevando adelante. 

Los Laboratorios Richmond comunicaron la producción de un primer lote de 
la vacuna Sputnik V y confirmaron que será enviado al "Gamaleya Nacional 
Institute of Epistemology and Microbiology", en Rusia, para realizar las 
pruebas de calidad, que en caso de ser positivas, habil itarán la producción a 
escala que comenzaría en junio de 2021.  

El anuncio de la producción en Argentina de esta vacuna renueva la esperanza 
y nos permite pensar en que pronto tendremos posibil idades de inocular a 
toda la población y lograr la protección que nos permita retornar a las 
actividades habituales. 

La Argentina se ha convertido así en el primer país de América Latina en 
comenzar la producción de la vacuna Sputnik V. Según la empresa, se prevé 
que la producción a gran escala comience en junio, aunque fuentes 
gubernamentales explicaron que, al tratarse de un "proceso biológico, puede 
tener demoras y algunas dificultades hasta alcanzar los niveles óptimos" por 
lo que sugirieron "ser prudentes". Estimándose que a fin de año podría 
producirse el 100% de la vacuna. Pudiendo luego ser exportada a otros países 
de América Central y América Latina" . 1  

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente. 

Agustina Donnet 

Diputada Provincial 

Rubén Giustiniani 

Diputado Provincial 

1https://www.telam.eom.ar/notas/202104/551411-sputnik-v-vacuna-vacunacion-produccion 
argentina.html 
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